



Aktuelles aus Kaiserebersdorf

von Gemeinderätin **Eva-Maria Hatzl**

Vorsitzende der SPÖ-Sektion Kaiserebersdorf / Albern

SPÖ-Aktionsplan Kanal Plus greift:

Simmering war am 25. Juli 2012 wieder stark durch Überschwemmungen, hervorgerufen durch schlimme Unwetter, betroffen. Kaiserebersdorf hingegen war diesmal von größeren Überschwemmungen wie im August 2010 verschont geblieben. Dies ist ein Erfolg der ersten Maßnahmen des **SPÖ-Aktionsplans Kanal Plus**. Als 1. Stufe wurde das **Kanal-Hebwerk Kaiserebersdorf ausgebaut**: Neue moderne Pumpanlagen – so genannte Abwasser-„Schnecken“ können nun bei vollen Kanälen **pro Sekunde zusätzlich 22.500 Liter Abwässer** aus dem Simmeringer Kanalsystem auspumpen. Dafür haben wir 1.400.000 Euro für Kaiserebersdorf bereitgestellt **Diese Anlage ist bereits in Betrieb**. Das Schlimmste konnte diesmal in Kaiserebersdorf verhindert werden. Ein Erfolg der **SPÖ**.

Ein Fest für 40 Jahre Besiedlung Muhrhoferweg

Heuer sind es 40 Jahre, dass der letzte Bauteil des Wohnbaues Muhrhoferweg bezogen werden konnte. Viele Menschen sind seit damals froh, hier ein neues und leistbares Zuhause gefunden zu haben. Dieses Jubiläum feiern wir mit einem großen Fest am Freitag, dem 14. September 2012 um 14.00 Uhr auf der großen Wiese am Muhrhoferweg am Wasserspielplatz. Mit dabei sind Wohnbau-Stadtrat Dr. Michael Ludwig, BV Renate Angerer, GR Eva-Maria Hatzl.

Rettingsstation

Am 13. April 2011 erfolgte der Spatenstich für die neue Rettungstation mit Stadträtin Mag. Sonja Wehsely und Bezirksvorsteherin Renate Angerer. Die Fertigstellung dieser Rettungstation ist für 2013 geplant. Die Baukosten belaufen sich auf 4,5 Millionen Euro.

Ich finde, dass jeder Euro für dieses Projekt gut verwendet ist. Nichts ist so wichtig wie die Versorgung kranker Menschen. Jeder von uns kann einmal eine Rettung brauchen. Deshalb ist es besonders wichtig für Simmering und Kaiserebersdorf gleich in der Nähe eine gut funktionierende Rettungstation zu haben.

Die SPÖ kämpft für die Erhaltung der Postfiliale Mühlsangergasse – mit oder ohne Postpartner!



Gemeinderätin **Eva-Maria Hatzl** (SPÖ)

Meine 5 Ziele für Kaiserebersdorf

- Verbesserung der Öffis für Kaiserebersdorf
- In der Etrichstraße darf der Schwerkverkehr nicht weiter zunehmen
- Sicherung der Post-Dienste
- bessere Versorgung mit der Rettung
- Integration beim Wohnen & Zusammenleben verbessern



Herbert Sommer
Hausbesorger
am Muhrhoferweg

Thermische Sanierung Muhrhoferweg: Weniger Heizkosten für alle Mieter

Ein Schwerpunkt der Sanierung ist die Wärmedämmung der Hausfassade und der Dächer. Die Erfahrungen aller Mieter sind sehr erfreulich: Die Heizkosten sinken um 30–50 % je nach Größe und Stockwerk der Wohnung. Die SPÖ verwendet die Mittel der Wohnbau-Förderung ganz richtig!

Termine für Kaiserebersdorf / Albern

31. 8. Kaiserebersdorfer Kirtag
Fr. 31.8. – So. 2.9. Münnichplatz

14. 9. Fest 40 Jahre Wohnbau Muhrhoferweg am Fr. 14. September 2012 um 14 Uhr auf der großen Wiese am Muhrhoferweg – Wasserspielplatz. Wohnbau-Stadtrat Dr. **Michael Ludwig** (SPÖ) kommt!

19. 9. „120 Jahre Simmering und Kaiserebersdorf bei Wien“, Bildvortrag im Lokal der SPÖ-Sektion 14, Mittwoch, 19. September 2012 um 19 Uhr, Muhrhoferweg 17 (Pensionistenklublokal), Eintritt frei.

29. 9. Grätzlfest mit Life-Musik Samstag, 29. September 2012, 13–17 Uhr am Vorplatz der Fa. Merkur: Etrichstraße/Svetelskystraße. Mit Kinderanimation, Grillspezialitäten, Getränken.



Foto Heinz Titz